

ALFTER-WITTERSCHLICK.

Dank der Spendenfreudigkeit der Witterschlicker bei der Caritas-Haussammlung konnte die Caritasgruppe Witterschlick der Menschenrechtsgruppe Solwodi (Soli-

arity with women in distress, sprich: Solidarität mit Frauen in Not) 500 Euro überreichen. Seit 2009 unterstützt die Caritas den überkonfessionellen und überparteilichen Verein, der Frauen in Notsituationen hilft. Der Ursprung liegt in Mombasa, Kenia, wo die Initiative 1985 ins Leben gerufen wurde. Der Verein kümmert sich auch um Opfer von Zwangsprostitution und Menschenhandel in Deutschland und leistet beispielsweise psychische Betreuung. Schwester **Lea Ackermann**, Gründerin von Solwodi, versi-

cherte, dass ohne solche Hilfen die Vereinsarbeit gar nicht erst möglich sei. böt